

Un moment décisif pour le retour à la normale



La Havane, 8 juin, (RHC)-. Cette semaine pourrait s'avérer décisive pour le retour à la normale dans notre pays après trois mois de lutte intense contre le nouveau coronavirus.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a avancé que les autorités avaient déjà réalisé une analyse de la situation et pris des décisions dans ce but.

«La semaine prochaine, a-t-il précisé, nous pourrions informer la population de comment nous engagerions cette étape et à quel moment approximativement nous pourrions le faire».

«Avec l'effort de tous, a-t-il signalé, la semaine prochaine nous permettra de consolider des résultats, de continuer à marquer des buts et d'avancer face à la maladie».

Cuba n'enregistre pas de décès de Covid-19 depuis une semaine.

«Cela signifie que la pandémie est sous contrôle», a ajouté le Chef d'État qui se réunit tous les jours avec le Conseil des ministres et d'autres autorités pour suivre les mesures de prévention et de contrôle de la maladie.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba